

qu'après la mort ils entrent dans une vie merveilleuse ; c'est pour cela qu'ils sont courageux, affrontant intrépidement les plus grands périls. On raconte à Nagasaki qu'à l'attaque du Port-Arthur, on avait formé un bataillon de soldats catholiques qui sont montés à l'assaut au pas de course, ont planté sur le fort l'étendard Japonais, et sont rentrés tous sains et saufs, avec le scapulaire sur la poitrine.

Leurs compagnons, les voyant si prodigieusement préservés, ont demandé un si précieux talisman qui protège contre les coups de l'ennemi ; ils ont manifesté l'intention d'embrasser immédiatement la religion catholique.

Les officiers sont plus satisfaits qu'on ne eut l'exprimer des soldats catholiques, dont ils louent la discipline et la valeur. Beaucoup de ces soldats se trouvent, en outre, dans la garde impériale.

* *

César Cantu.—L'Italie porte le deuil de son plus célèbre historien moderne. L'Eglise a perdu un de ses fils les plus dévoués. César Cantu a succombé dans sa demeure qu'il occupait depuis 1848, dans la paroisse de St-Alexandre de Milan, à la maladie qui le minait depuis longtemps et qui, vu son grand âge (il était né en 1805), ne laissait aux siens aucun espoir.

Le monde catholique rend hommage à cet homme éminent et fervent chrétien, et les générations futures garderont sa mémoire et le citeront parmi les savants les plus distingués du XIXe siècle.

“Annales de l'œuvre de S. Paul.”

* *

Notre Mois du Précieux Sang.—Nous terminerons le Mois du Précieux Sang par une neuvaine qui sera faite à toutes les intentions des personnes qui y assisteront ou qui, ne le pouvant, s'y uniront d'esprit et de cœur. Renouvelons notre ardeur pendant ces derniers jours, afin de mériter que le Précieux Sang exauce toutes nos demandes.